

2022年4月15日

ネットヨタ仙台株式会社

弊社従業員の新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

この度弊社従業員2名が新型コロナウイルスに感染していたことが4月5日確認されましたので、状況及び対応についてお知らせいたします

- | | | | |
|-------|-------|------|--|
| 1. 店舗 | 黒松店 | | |
| 2. 経緯 | 4月10日 | 社員 A | 家族が発熱 本人も咳の症状があったため退社 |
| | 4月12日 | 社員 B | 友人が陽性となり濃厚接触者と認定 |
| | 4月13日 | 社員 A | 咳の症状が治まらず、医療機関で PCR 検査を受検 |
| | 4月13日 | 社員 B | 保健所の指示により医療機関で PCR 検査を受検
陽性判定 発熱症状あり
4月23日まで自宅療養と保健所より指示 |
| | 4月14日 | 社員 A | 13日の検査の結果 陽性と判定
4月19日まで自宅療養と保健所より指示 |
| | | | |

・当該従業員は陽性判明4月12日までの勤務状況は以下とおりで、お客様、お取引業者様の方に濃厚接触者に該当する方はいらっしゃいません。

(社員 A) 4/10の退社後 自宅待機の為出勤していません

(社員 B) 4/11 通常出勤

4/12の保健所の連絡以降出勤していません

(尚、4/12は会社定休の為、店舗は営業していません)

また当該店舗の従業員に濃厚接触者と認定されたものはありません。

3. 当該店舗におきましては以下の対応を実施しております。

・消毒作業の実施

・当社ルール（店内の消毒、マスク着用や手指消毒、換気・空気循環の実施等）の感染予防対策の更なる徹底

お客様、関係者の皆様のみならず、地域社会の皆様に対しても多大なご迷惑・ご心配をおかけすることになり、心より深くお詫び申し上げます。

今後もお客さまと従業員の健康と安全確保を最優先に考え、感染拡大の抑止のために関係各所と連携して全力で取り組んで参ります。

以上

・本件に関するお問い合わせ先

リソース開発本部 総務人財開発グループ

022-237-0010

※弊社定休日には受付いたしかねますので、ご了承ください